

Naru X Sasu Der Prinz und sein Diener

Naru/Sasu

Von Shizukami

Kapitel 13: Kapitel 13 Unbeschwerte Zeiten?

Kapitel 13

Unbeschwerte Zeiten?

Ciel und Sasuke vertrugen sich wieder. Doch sauer war Sasuke immer noch ein bisschen auf Ciel. Hallo er hätte ihn ja vergewaltigt. Aber wäre Naruto nicht gewesen, wäre es vielleicht sogar schlimmer ausgegangen. Doch das ist mittlerweile schon 2 Wochen her. Iruka und Kakashi hatten ja Ciel gedroht wen er es jemals wieder machen würde, würde er rausfliegen und zwar hochkantig.

Heute war ein schöner Morgen. Sasuke lag noch im Bett. Er wachte auf, schaute auf die Uhr und das Naruto ihn nicht um 9 Uhr geweckt hat wie sonst. Er machte sich sorgen, weil er glaubte das jetzt Naruto entführt wurde. Weil er in der Nacht draußen komische laute gehört hatte. Hinzu hatte Naruto neben ihn geschlafen und scheint verschwunden zu sein. Sasuke stand auf zog sich schnell ein paar Klamotten über rannte aus dem Zimmer. Er kam an der Treppe an als Naruto von draußen herein kam. Sasuke war erleichtert.

Naruto: „Wie siehst du den aus Sasuke? Total strubbelige Haare und noch nicht mal gescheit angezogen.“

Sasuke: „Na und ich dachte du wärst entführt worden.“

Naruto: „Ach Quatsch. Ich hab nur was vorbereitete.“

Sasuke: „Was hast du den vorbereitete?“

Naruto: „Das wirst du sehen, aber erst zeihen wir dich an mein Geliebter.“

Naruto nahm Sasuke an die Hand und führte ihn wieder in sein Zimmer. Dort zog Naruto Sasuke richtig an und machte ihn ausgehe fertig. Beide begaben sich dann hinunter wo Ciel auf die beiden wartete. Er hob ein Korb. Naruto bedankte sich bei Ciel, nahm den Korb und ging mit Sasuke raus. Beide liefen ne kleine weile bis sie an einem See kamen. Naruto breitete auf der Wiese vor dem See eine Decke aus und

holte aus den Korb viele verschiedene Sachen für ein Picknick.

Sasuke strahlte, als er das leckere essen sah und setzte sich neben Naruto auf die Decke. Sie aßen, lachten und machten scheiß.

Mit der Zeit zog sich Naruto auf einmal aus bis auf eine Badehose.

Sasuke: „Was tust du den dar?“

Naruto: „Komm, lass uns schwimmen gehen.“

Sasuke: „Ähm... okay.“

Naruto nahm Sasukes Hand und zog ihn mit ins Wasser. Beide fingen an sich nass zu spritzen und tollten herum. Auch ab und an mal ging es etwas Romantiker zu. Doch keiner von beidem merkte das ein Blauer Mann im Wasser drin war und sie beobachtete. Es war Kisame, ein Freund von Itachi. Kisame erkannte Sasuke an seiner edlen Art und seiner Gesichtszüge. Beide bekamen aber nichts mit, dass jemand da war. Erst so nach 5 stunden machten sich beide auf den Rückweg. Sie packten aber alles vorher ein. Kisame verfolgte sie unauffällig. Beide kamen sie Zuhause in der Villa an und Naruto machte sich auf den weg um das Abendessen zu machen. Sasuke legte sich etwas hin. Kisame schaute sich die Villa an und wusste das er Itachi endlich seinen Bruder ausliefern kann. Er schrieb ein Brief und band es an einer Eule und beobachtete wie sie weg flog. Er würde hier in der nähe auf Itachi warten. Bisher ahnte niemand in der Villa was geschehen würde. Nach 3 tagen kam der Brief bei Itachi an. Er lass ihn und machte sich sogleich höchst Persönlich auf den weg ins Wasserreich. Itachi brauchte eine Woche um im Wasserreich anzukommen. In der Woche geschah Nichts in der Villa. Kisame wartete an dem See auf Itachi. Er kam auch gerade an. kisame stieg aus dem Wasser.

Itachi: „Kisame wo ist mein Bruder?“

Kisame: „Er ist in der großen Villa da hinten.“

Itachi: „So ein Glück endlich werde ich ihn haben.“

Kisame: „Und wie stellt ihr es an dort hinein zu gehen, mein Lord?“

Itachi: „Ganz einfach diese ganzen Männer werden die ganze Villa durchsuchen. Und ihn fangen. Also los Kisame bring mich dort hin.“

Itachi hatte 50 Männer dabei. Kisame führte ihn zu dem Haus. Itachi Befahl alle die dort wohnten fest zu nehmen. Die Männer trotteten die Tür ein, stürmten das Gebäude. Iruka und Kakashi wurden in ihrem Zimmer unpassend erwischt. Sie waren gerade beim Akt als sie gestört wurden und fest genommen wurden. Doch der eine Mann sagte sie sollten sich die Hosen noch anziehen und das taten sie. Naruto überraschten sie in der Küche wo er gerade ein süße Quarkspeiß machen wollte. Ciel wurde einfach so aus seinen Zimmer wo er ein Mittagsschlaf machte. Asuke hatte sich ein Bad gemacht wollte sich gerade ausziehen doch dann kamen die Männer ein und zogen auch sie heraus. Sasuke saß in sein Zimmer als er nur schreie von Asuke hörte. Er dachte: „ Was geht den dar los. Warum schriert Asuke?“

Auf einmal traten 5 Männer die Tür ein.

Mann: „Da ist Sasuke Uchiha. Los fangt ihn!“

Sasuke: „Was?“

Doch bevor er was machen konnte, wurde er von 2 Männern festgehalten.

Sasuke: „Last mich los. Finger weg.“

Doch die Männer hörten nicht und legten Sasuke Handschellen an und ein Halsband. Er dachte sich nur : „Nicht schon wieder bin ich gefangen...“. Er wehrte sich etwas doch es half nichts. Sie zogen ihn mit den Handschellen gewaltsam heraus bis sie vor der Villa waren. Sasuke wurde gewaltsam auf den Boden geworfen. Vor ihm sah er zwei paar Füße und schaute hoch, er erblickte seinen Bruder.

Itachi: „Lange nicht gesehen, mein kleiner Bruder.“

Sasuke: „Was machst du den hier?“

Itachi: „Ich bin hier um dich zu holen.“

Sasuke: „tzzz und deswegen musst du auch noch meine Freunde gefangen nehmen?“
er sah zu Iruka, Kakashi, Ciel, Asuke und Naruto.

Itachi: „Naja ich hab nur befohlen alle fest zu nehmen mehr nicht. Ich lass sie ja wieder frei. Bin ja nur hinter dir her und nicht hinter denen.“

Sasuke: „Dann lass sie doch gleich frei. Du hast mich doch jetzt.“

Itachi: „Schon , aber der blonde da gehört zu dir. Er ist doch dein Schatzi wie mir Kisame berichtete. Deswegen werde ich ihn auch mit nehmen und dies braunhaarige Mädchen auch.“

Sasuke: „Nein lass die Finger weg von ihnen. Du willst doch mich oder?“

Itachi: „Schon aber die beiden könnten mir sehr nützlich sein. Deswegen mache ich sie zu meinen Sklaven.“

Sasuke schaute Itachi böse an.

Sasuke: „Hat es dir nicht gereicht das du unsere Eltern umgebracht hast? Und mir noch mehr leid zu gefügt hast.“

Itachi: „Es hatte einen Grund und du wirst ihn bald erfahren, aber als erstes werde ich dich und die beiden mitnehmen.“

Itachi befahl den Männern die anderen beiden auch Handschellen und Beinschellen

anzulegen und legte die beiden auf ein Pferd drauf. Sie konnten sich nicht mal wehren, weil beide bewusstlos geschlagen wurden. Itachi zog Sasuke auf die Beine und zog an dem Halsband und befestigte eine Leine dran und band die Leine an sein Pferd.

Ein paar Männer gingen neben Sasuke und passten auf, dass er nicht auf dumme Gedanken kommt. Itachi stieg auf das Pferd und ritt los. Sasuke musste ihm folgen wie ein dummer Hund. Hinzu hatte er keine Wahl sonst würde er ja sich selbst töten. Das andere Pferd, wo die beiden drauf lagen, wurde von einem anderen Mann geführt. Und die restlichen Männer folgten ihnen. Die Männer wo Iruka, Kakashi und Ciel festhielten ließen sie los und blieben so zurück.

Die Karavane zog eine ganze Woche bis sie im Feuerreich ankamen. Sasuke war sehr kaputt er bekam nur wenig zum essen. Und in der Burg angekommen wurde er gleich ihn ein besonderes schönes Zimmer gesperrt. Asuke und Naruto wurden in ein anderes Zimmer zusammen gesperrt und die fesseln wurden entfernt. Sie sahen dort drinnen bis ein paar Bedienstete kamen und ihnen alles erklärten was sie ab jetzt zu tun haben und welche konsequente es gibt wen sie nicht gehorchen. Itachi freute sich so sehr und belohnte Kisame mit einen schönen Tag im See des Schlossgartens. Doch Sasuke ahnte schlimmes. Es würde für sie kein schöner Aufenthalt hier werden.